

Universitätsstadt Tübingen
Fachabteilung Schule und Sport
Christine Vollmer, Telefon: 07071-204-1240
Gesch. Z.: 54/

Vorlage 203/2013
Datum 03.05.2013

Beschlussvorlage

zur Vorberatung im **Ausschuss für Soziales, Bildung, Jugend und Sport**

zur Kenntnis im **Ortschaftsrat Bühl**

zur Behandlung im **Gemeinderat**

Betreff: **Grundschule Bühl - Einrichtung einer Außenklasse**

Bezug:

Anlagen: 1 Anlage 1 zu Vorlage 203_2013 Antrag Außenklasse GS Bühl 2013

Beschlussantrag:

Dem Antrag der Grundschule Bühl auf Einrichtung einer Außenklasse ab dem Schuljahr 2013/2014 wird zugestimmt.

Finanzielle Auswirkungen		Jahr.	Folgej.:
Investitionskosten:	- €	- €	- €
Bei HHStelle veranschlagt:			
Aufwand/Ertrag jährlich	€	ab:	

Ziel:

Inklusives Bildungsangebot an der Grundschule Bühl

Begründung:

1. Anlass

Die Grundschule Bühl hat mit Schreiben vom 17.5.2013 die Einrichtung einer Außenklasse der Lindenschule Rottenburg mit vier bis fünf Schülerinnen und Schülern beantragt.

2. Sachstand

Das Staatliche Schulamt hat im Vorfeld der Angebotsplanung für Kinder mit einem Anspruch auf ein Bildungsangebot im Sinne der Schule für Geistigbehinderte für das Schuljahr 2013/2014 einen Bedarf im Bereich der Grundschule Bühl festgestellt. Die Grundschule Bühl hat sich deshalb bereit erklärt, ab dem Schuljahr 2013/2014 für vier Jahre eine Außenklasse der Lindenschule Rottenburg einzurichten. Die Klasse kann mit vier bis fünf Kindern geführt werden, zwei davon kommen aus Bühl, die anderen Kinder aus dem Raum Rottenburg. Die Außenklasse wurde bisher an der Grundschule Wurmlingen geführt.

Die vier bis fünf Kinder können in den regulären Schulalltag und in die Lerngruppen der Grundschule Bühl integriert werden. Die Grundschule Bühl ist auch aufgrund ihres Montessori-Konzeptes, ihrer Jahrgangsmischung sowie kleinen Klassen besonders gut für die Kooperation geeignet und zeigt großes Interesse an der Einrichtung der Außenklasse.

An der Grundschule Bühl sind geeignete Räumlichkeiten vorhanden, Umbaumaßnahmen sind nicht erforderlich. Die Lehr – und Lernmittel werden von der Lindenschule zur Verfügung gestellt. Seitens des Schulamtes werden Lehrerressourcen in einem Umfang von insgesamt 30 Deputatsstunden zur Verfügung gestellt.

An den Nachmittagsbetreuungsangeboten, die in Bühl vom Förderverein organisiert werden, nehmen die Kinder nicht teil.

Die Gesamtlehrerkonferenz und die Schulkonferenz haben der Einrichtung der Außenklasse zugestimmt.

3. Vorschlag der Verwaltung

Die Verwaltung schlägt vor, dem Antrag der Grundschule Bühl zuzustimmen.

4. Lösungsvarianten

keine

5. Finanzielle Auswirkung

Die Grundschule Bühl und das Staatliche Schulamt haben bestätigt, dass auf den Schulträger keine Kosten zukommen.

6. Anlagen

